

昨年八月一日から今年七月三十一日までの一年間、札幌市内で発生した無縁仏の数は七十九体。うち、まったく身元がわからなかつたのは五体。すなわち七十四体は、身元はわかつたが引き取り手がなかつた遺体ということである。

中島社長が言うように、札幌市の無縁仏は増えている。

五年前の一九九九年は四十一体。二〇〇〇年は五十一体。

違うようだ。身内がいても引き取らないケースが増え、無縁仏になつてしまふのだ。

「ここ数年、引き取り手のないご遺体が本当に多くなつたと実感しています。身元がわかり親族の方に連絡をとつても、そつちで処分してくださりと言われる。家族、親族の絆がどんどん薄れていることを感じずにはいられません」

創業一九四〇年、先代の時代から札幌市の無縁仏を弔つてきた「極楽堂はなや」の中島浩盟社長はそう語る。

77 財界さっぽろ http://www.fukusai-sapporo.com

ああ無情…
「無縁仏」が増
つたく身元がわからないとか、
天涯孤独の死者のことをイメ

77 財界さっぽろ [http://](#)

墓石業
輸入材でトラブルだらけ

輸入材でトラブルだらけ

では墓石全体の八割を占める
国産と比べて入手が容易で、
仏壇業者や造園業者など異業
種からの参入も目立つという

り、札幌市中央区内の新善光寺で、この一年間の無縁仏を供養する「札幌市無縁物故者

増えたため」と解説する。
中国産墓石は国産より三
五割ほど安く、この十年
で輸入額は五倍に増えた。今

とくに男性諸氏。生前に字
き取り手がなければ、合葬供
養塚に納められるという。
毎年、お盆の時期には札幌
市社会福祉協議会が願主とな
る所以でご用心を。
(鈴木)

者八百社が加盟する日本石材産業協会では、「中国から墓石が大量に輸入されるようになり、安さを売りにする業者が

「追悼法要」が行われている。されば渡す。三年たつても引

支那の石材業

つなく身元がわからぬと、天涯孤独の死者のことをイマ
年に一度、無縁仏の追悼法要が行われる新善光

ああ無情！
『無縁仏』が

増えてくる